
 

 

 

 

 

 

 

 穏やかな日差しに春の訪れを感じるこの頃、お元気でお過ごしでしょうか。 

先日、松崎中学校で第４８回卒業式がありました。寂しさ、期待、喜び、いろいろな気持ちが交差する時期で

すね。 

今年度はコロナで中止されていた行事がたくさん復活し、子どもたちの様子を直接見る機会も増えました。

生き生きとした表情に心を打たれ、子どもたちの成長を願い、学校と連携を取りながら今年度の PTA 活動を

行ってまいりました。 

ありがたいことにたくさんのボランティアの方が参加してくださいました。学校の先生方、保護者の方々、たく

さんのご協力のもと、今年度の活動ができましたこと、心より感謝いたします。 

PTA 通信も今年度はこれで最後となります。PTA が任意制となったいま、執行部って何をしているのか？

保護者の皆様に PTA活動を知っていただき、身近に感じていただくツールとして、また特に企画委員会では、

リアルタイムな子どもの様子が聞けるので、保護者にもしっかりお伝えしたいと発行してきました。少しでもお

役に立てていましたら幸いです。 

３月の企画会議では、学校側より来年度に向けたたくさんの話がありました。最終号は盛りだくさんですがど

うぞ最後までお読みください。 

 

☆県の広報誌コンクールで優秀賞を受賞しました。 

今年度の夏に発行した広報誌≪まつかぜ≫が、令和５年度県の広報誌コンクールにおいて 

応募総数１１７点の中から優秀賞を受賞しました。3/9神戸のホテルにて行われた受賞式で、 

表彰状を授与されました。 

 

☆卒業生に記念品を渡しました。 

卒業生全員にお祝いの気持ちを込め、松崎中学校の刻印入りの記念品(モバイルバッテリー)をお渡し

しました。また卒業式では３学年の先生方に PTAよりお花を渡しました。 

来年度からは非会員の方にも協力金をお願いすることになります。(後日書面配布)子どもたちの健や

かな成長を願い、ご理解ご協力をいただきますようお願い致します。 

 

☆松崎中保護者向けのラインチャットを開設します。 

松崎中保護者ならだれでも入れるチャットを開設します。行事の日の進行状況、毎月の企画会議の内容、校

内の様子、ボランティアの募集、トライやる推進委員募集、給食試食会案内、など配信の予定です。詳しくは後

日チラシを配布いたします。保護者目線で興味深い内容を配信しますので、好きなニックネームでお気軽に参

加してください。 

 

☆来年度の保護者名札は、学年ごとに色分けします。 

来年度より保護者名札の紐及び名札の中の用紙が一新され、新１学年は青(配布)、新２学年は赤(再

配布)、新３学年は緑(紐は現行のまま用紙のみ配布)となります。 

行事の時に手首に学年のテープを巻いていましたがその手間が不要になったり、また行事で観覧場所
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の入れ替えの時にスムーズになります。 

 来校の際には、学校・子どもの安全のためにも名札の着用を重ねてよろしくお願いいたします。 

 

☆総会はWEB・書面決議で開催します。 

来年度の PTA 総会は対面方式ではなく、松崎中学校ホームページの PTA の項目から総会議案書をお読み

いただき、否認される場合はGoogleか書面で提出してください。後日詳細はチラシを配布いたします。 

 

☆たくさんのボランティアの方が活動してくださいました。 

1/３１ 2/２８トライやる推進委員会       １/３１ PTA研修会家庭教育セミナー 

２/１新入生保護者説明会             2/３伊丹市人権同和教育研究大会 

２/６伊丹市学校保健研究協議大会 

上記の会に、ボランティアの方が参加しました。ありがとうございました。また、卒業記念品準備はボランテ

ィアの方が１月から準備、包装までお手伝いをしてくださいました。 

 

☆先生方との企画委員会がありました。 

月一回の先生方と執行部での話し合いの場である企画委員会がありました。 

２月度 

（１学年） 
〇百人一首大会では、読み手の先生が仮装したり、盛り上がった。 

〇助産師さんや元 PTA 会長さんから話を聞く機会があった。２年生になってすぐのトライやるに向けて、社会

性や挨拶を身につけてほしい。 

 

(２年生) 

〇神戸への校外学習の説明会では保護者から不安な声も聞かれたが、当日は集合時間や帰りの集合も予定

していた時間の５分前には集合できていた。自分たちで考え、行動している様子も見られた。信じて任せて

みてよかった。 

〇国語の記述問題は自由に書くことはできるが条件が付くと書きにくい傾向にある。 

〇創立５０周年の年に３年生になる学年、しっかりとして学年がまとまってきたと感じる。 

 

(３年生) 

〇私学入試は目の前、やる気が感じられる。面接練習では日ごとに自信がついてきて大きな声になってきた。

推薦入試の倍率が例年より高め。 

〇あと３０日で卒業式、寂しい気持ちがあるが、全員に喜びの合格を、最後までしっかりサポートする。 

 

                     執行部より質問 （⇒は学校より回答） 

〇球技大会の見学をしたいという保護者からの声がある⇒観覧場所が確保できれば実施できるかも？検討し

ます。 

〇以前は百人一首大会は保護者観覧可能で参加もしていた⇒来年度以降検討します。 

 

 

 

 

裏に続く⇒ 



３月度          

（１学年）  

卒業式に全学年が参加できるのは久しぶり、時間も長いので少し心配。トライやるの訪問先を決めている 

ところ、３月中には実施事業所決定、２学年になったら事業所訪問がある。 

 

（２学年） 

CRTの結果が出た。国語の平均点が高かったが、知識問題が低い傾向。卒業式の練習では落ち着きが 

なかったが、３年生が前に座ると気持ちが入りしっかりと取り組めた。 

 

（３学年） 

いよいよ卒業、寂しい。卒業記念品は体育館舞台の脇幕。休んでいる生徒が多いが卒業式には来てほし 

い。卒業式の歌はとても上手、聞いてほしい 

 

 

学校より提案  ⇒は執行部の意見 

〇入学時に渡している松崎中学校誌の冊子を、紙ではなくパスワードをかけて WEB で見ることができるよう

にしようと検討している。 

(理由)冊子としてそれほど必要ではないのでは？費用削減ペーパーレス化にもなる。  ⇒賛成 

 

〇給食当番のエプロンを各自自分で用意したエプロンと給食帽子やバンダナにすることはどうでしょうか。 

(理由)家庭科の調理実習では各自の物を使用。柔軟剤の香りが苦手、月曜日までのアイロンかけや 

次の人が使うプレッシャーという声がある。⇒賛成 

 

〇部活の朝練廃止する。  

（理由）朝練をしている部としていない部で不平等、顧問が替わった時や地域移行の時に実施が困難 

になることが予想される。 

⇒理由に納得はできるが、夜が遅くなり朝遅刻が増えそうな懸念がある。試合前も？ 

他の学校と不平等にならないよう市内一斉にしてほしい。 

試合前はどうするかなど詳細についてはこれからだそうです 

 

〇制服の移行期間を緩める。（夏服着用７月～９月 冬服着用１２月～４月）それ以外の期間は各自で 

（理由）校則改定もあり、寒暖にあわせて自分で考えて選ぶ。⇒賛成 

 

〇土曜教室のコーディネーター、サポーターがいなくて困っている。 

  長年携わってくれているコーディネーターさんを引き継いでいただける人がおらず大変困っている。 

手伝ってくれる人も少ない。誰かおられないか？ 

⇒PTA としてもどんな手伝いが出来るか考えてみます。 

 

土曜教室は２学期からの土曜日で年１０回ほど(主にテスト前)、子どもたちが自習をする場です。 

昨年度は２０人ほどの生徒が利用していたようです。自習をしたい子どもたちの為にも、後継して 

くださるコーディネーターさんを探しています。学校はとても困っているとのことです。 

 

保護者の方やお知り合いの方でお手伝いをしていただける方、関心のある方は、是非学校や 
PTA メールにお知らせください。 

 

 



 

執行部より質問 （⇒は学校より回答） 

〇中学の給食時間はどれくらい？⇒１学年は２０分ほど。２学年はおしゃべりが多く準備が遅いので食べる時

間が短い時もある。 

〇部活動の部費や保護者負担について⇒地域移行に伴い、今後保護者の負担が増えることも予想される。 

〇不登校生徒対応の職員配置は？⇒来年度から不登校支援員が配置予定だと教育委員会から聞いている。 

 

 

 

企画会議では、疑問に思っていること、もっとこうしてほしいことを学校に直接伝えることができます。 

また、常時ボランティア募集しております。子どもたちの為にできる範囲でできることを、ご協力ください。 

興味のある方は、下記の PTA専用メールアドレスにご連絡ください。 

                                松崎中学校 PTA専用のメールアドレスです。 

                      企画委員会で聞いてほしいこと、PTA通信への御意見などお寄せください 

ｍail：matsuzaki.pta624@gmail.com 

 

執行部より各種研修会、理事会など参加しました。 

１/31 ２/２８ トライやる推進委員会             ２/１ 新入生保護者説明会 

2/29  学校運営協議会 

この他、連 P理事会、昆陽里小学校地区自治協議会、花里小学校地区自治協議会へも参加しております。  

 

                       

 

来年度は PTA通信の内容をラインチャットでも配信する予定です。 

今後ともよろしくお願いいたします 

         

 

 

PTAや執行部、PTA通信について自由にお書きいただき、簡単に切り取って担任の先生にご提出ください。 

皆様の声をお待ちしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

締切 ３月末日 

                                         担任の先生へ⇒PTABOXにお願いします。 

mailto:matsuzaki.pta624@gmail.com

